

Ausstellung: „Post in der Gemeinde Sinzing“

Mit dem Thema „Post in der Gemeinde Sinzing“ veranstaltet der Agenda 21 Arbeitskreis Kultur in der Zeit vom 07. Oktober bis 11. Oktober 2018 im Gemeindehaus („Altes Schulhaus“) in Eilsbrunn eine einmalige Ausstellung. Es werden ca. 70 Plakat-Poster präsentiert, welche die Geschichte der Postämter (Alling, Sinzing, Eilsbrunn, Kleinprüfening und Viehhausen) in der Großgemeinde Sinzing veranschaulichen. Der in dieser Dokumentation beschriebene Zeitraum reicht vom Beginn des 19. Jahrhunderts bis in die Neuzeit. Umrahmt wird die Dokumentation von alten Postuniformen und vielen weiteren „antiken“, post-relevanten Gerätschaften, welche vor allem durch das Postmuseum Regensburg zur Verfügung gestellt werden.

Gesammelt wurde die Vielzahl an Informationen durch den „postbegeisterten“ Hans Kupec aus Viehhausen, der bei der Bearbeitung der riesigen Materialmengen von Ortsheimatpfleger Egon Gröschl mit Rat und Tat unterstützt wurde. Ortsheimatpfleger Alois Renner und die beiden AK-Sprecher Franz Wandinger und Dr. Manfred Kunz gehören ebenfalls zum Organisationsteam.

Als besonderes „Zuckerl“ können die Ausstellungsbesucher Briefumschläge mit aufgedruckten, vom Arbeitskreis entworfenen Vignetten erwerben, die während der Ausstellung mit zwei privaten Stempeln versehen werden können. Der Obolus für diese nicht alltägliche Spezialität beträgt 1.50 €.

Die Ausstellung wird am 06.10.2018 im Rahmen eines „Historischen Stammtisches“ um 16:00 h im Gasthaus Röhrli in Eilsbrunn eröffnet. Alle interessierten Bürger sind zur Ausstellungseröffnung und zur Ausstellung selbst herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Öffnungszeiten der Ausstellung:

Sonntag, 07.10.18 von 10:30 - 16:00 h,

Mittwoch und Donnerstag, 10. 10. und 11.10.2018 jeweils von 16:00 - 19:00 h



Foto: Bilderarchiv Egon Gröschl

Dieses Foto von 1968 zeigt den damaligen Posthauptschaffner Willi Schmidt beim Austragen der Post zum ehemaligen Klarissenkloster in Viehhausen.